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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DE ECOLOGÍA 
 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diez y nueve horas del día dos de agosto del año dos mil 
doce, en la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014 (12 norte 
607), Barrio El Alto, Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 
fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de 
Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes 
personas:  

CONSEJEROS 
 

Ing. Israel Garza Vargas.  Presidente del Consejo Ciudadano de Ecología.  
Biol. Ana María Tapia Rojas. Secretaria del Consejo Ciudadano de Ecología. 
Médico Bertha de Uriarte G. de Acevedo.  Vocal de Vigilancia de Consejo Ciudadano de 

Ecología. 
Ing. Juan Manuel Aguilar de la Peña. Consejero.  
Bertha Galicia Gutiérrez. Consejera. 
Tec. David Silva Aguilar.  Consejero.  
A.C. Enrique Olarte Gómez. Consejero. 
Ing. Armando Ortiz Martínez. Consejero Suplente Dra. Ma. de Lourdes Flores 

Lucero. 
Biol. María de la Luz Hernández Díaz. Consejera. 
 

AUTORIDADES E INVITADOS  
 

C. Raquel Gordon Cruz.  Jefe de la Unidad de Cultura del Agua del SOAPAP.  
Ing. Víctor F. Ramírez Cabrera.  Comisión Estatal de Agua y Saneamiento.   
Lic. Ana Sofía Luna.   Directora de Vinculación y Proyectos Sociales 

SSAOT.   
Arq. Armando M. Robles P. Invitado. 
Raúl Chavarría Quiroga. Dirección para el Medio Ambiente.    
Alejandra Céspedes Sánchez.     Departamento Técnico del IMPLA.   
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana. 
Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria de Consejo correspondiente al mes de agosto de 2012                           
con el siguiente:   
 

ORDEN DEL DÍA 
 

1.  Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 

2.  Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

3.  

Proceso de revisión, renovación o ratificación del Consejo Ciudadano de Ecología: 

1. Presentación de propuestas de Plan de trabajo para el Consejo por los Candidatos a la 
Presidencia del Consejo Ciudadano de Ecología. (5 minutos por Candidato) 

2. Elección del Presidente del Consejo Ciudadano de Ecología. 
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3. Propuesta por el Presidente electo y aprobación por el Consejo del Secretario y Vocal del 
Consejo Ciudadano de Ecología. 

4.  
Asuntos Generales.  

• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 

 
LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 

 
Ing. Israel Garza Vargas.- Dio la bienvenida, pasó lista a los consejeros  y declaró el quórum con lo cuál    
dio apertura de la sesión. 

 
LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 

 
Ing. Israel Garza Vargas.- Leyó el orden del día y  se aprobó el acta de la sesión anterior. Posteriormente 
dio continuidad con la presentación  pendiente en la sesión extraordinaria del mes pasado a cargo del Ing. 
Armando Ortiz Martínez. 
 

PLAN ESTRATÉGICO DE DESARROLLO SUSTENTABLE Y GESTION AMBIENTAL PARA EL 
MUNICIPIO DE PUEBLA, POR EL ING. ARMANDO ORTIZ MARTÍNEZ. 

 
Ing. Armando Ortiz Martínez.- Expuso que es necesario definir un perfil ambiental integral, los objetivos y 
las metas, que debe tener la municipalidad para planeación y gestión del marco ambiental integral.  
Inmediatamente inició la Exposición de la Presentación del Plan Estratégico de Desarrollo Sustentable y 
Gestión Ambiental para el Municipio de Puebla. 
 
Médico Bertha de Uriarte G. de Acevedo.- ¿cuáles serían las zonas industriales que a su criterio se 
deben restringir?   
 
Ing. Armando Ortiz Martínez.- Contestó que hay algunas que son compatibles con la vida urbana. Cada 
zona industrial tiene un aspecto específico. 
   
Ing. Israel Garza Vargas.- Sometió a votación ésta presentación y espera se pueda efectuar una sesión 
con los regidores.  
 
Bertha Galicia Gutiérrez.- Habló sobre la explotación de la minera y mencionó que están planeando  talar 
80 hectáreas de árboles, por eso la importancia de actualizar este tipo de proyectos. 
 
Ing. Armando Ortiz Martínez.- Argumentó que una de las ventajas de este plan es que tiende a conocer 
exactamente cuáles son todos los recursos naturales que tiene el municipio. 
 
Ing. Víctor F. Ramírez Cabrera.- Le pareció muy interesante la idea de tomar agua de Valsequillo y hacerlo 
de uso industrial.  
 
El Consejo acordó hacer la presentación del Plan Estratégico de Desarrollo Sustentable y Gestión 
Ambiental para el municipio de puebla, que presentó el Ing. Armando Ortiz Martínez, en la Comisión de 
Ecología y Medio Ambiente del H. Ayuntamiento. 
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Ing. Israel Garza Vargas.- Dio pasó al proceso de revisión, renovación o ratificación del Consejo 
Ciudadano de Ecología.  
 
Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Informó los requisitos para poder ser presidente del Consejo. El Tec. 
David Silva Aguilar manifestó su interés en ser candidato a presidir este Consejo.  
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Pasó al punto tres del orden del día (el proceso de revisión, 
renovación o ratificación del Consejo Ciudadano de Ecología). 

1. Presentación de propuestas de Plan de trabajo para el Consejo por los Candidatos a la 

Presidencia del Consejo Ciudadano de Ecología. (5 minutos por Candidato) 
2. Elección del Presidente del Consejo Ciudadano de Ecología. 

3. Propuesta por el Presidente electo y aprobación por el Consejo del Secretario y Vocal del Consejo 
Ciudadano de Ecología.  
 

En el artículo 183 del COREMUN dice que las votaciones de acuerdos y resoluciones, se tomarán por 
mayoría relativa; serán abiertas y económicas en sentido afirmativo, negativo y abstención. Por acuerdo de 
la mayoría de la asamblea, podrán ser nominales y secretas. Estas votaciones se regirán con base en los 
siguientes aspectos. 

I. Solo tendrán derecho a voto, los Consejeros Propietarios. 
II. Los Consejeros suplentes, solo podrán ejercer su voto, en ausencia del Consejero propietario. 
III. En caso de empate, el Presidente del Consejo de Participación Ciudadana, tendrá voto de calidad. 

  
En el artículo 184 en las votaciones, el Presidente en funciones propondrá de entre los Consejeros 
acreditados a dos escrutadores, para el conteo de votos, procediendo a enterar al secretario para que 
forme los resultados. Pasaron al punto 3.1 que es la presentación de propuesta, Dio la palabra al Tec. 
David Silva Aguilar. 
 
Los dos candidatos, el Tec. David Silva Aguilar y el Ing. Israel Garza Vargas presentaron sus propuestas de 
trabajo para el Consejo.  
 
Informó al Consejo que recibió de parte del Consejero Arq. José Luis Augusto de la Cruz Galicia Osorio un 
sobre cerrado, que presumiblemente contenía su intención de voto.  
Se realizó la elección de manera secreta  a través de boletas que se distribuyeron a los Consejeros con 
derecho al voto. Los votos fueron depositados en una urna y los dos escrutadores elegidos, Ing. Armando 
Ortiz Martínez y Biol. María de la Luz Isabel Hernández Díaz, hicieron el computo de los mismos.   
Solicitó el acuerdo del Consejo para ver el contenido del sobre. Los Consejeros acordaron afirmativamente 
y dio lectura al contenido del sobre. 
 
Biol. María de la Luz Isabel Hernández Díaz.- Dio el resultado que fue de cinco votos a favor del Tec. 
David Silva Aguilar, y cinco votos a favor de Ing. Israel Garza Vargas. 
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Informó que en caso de empate el presidente del Consejo de 
participación Ciudadana tiene voto de calidad, y ofreció comunicarse con él. 
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Ing. Juan Manuel Aguilar de la Peña.- Propuso que uno de los dos candidatos declinara. 
 
Ing. Israel Garza Vargas.- Agradeció el voto de los Consejeros y declinó a su candidatura. 
 
Tec. David Silva Aguilar.- Informó que también pretendía declinar, sin embargo aceptó el cargo y 
agradeció los votos. 
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Pasaron a la propuesta del secretario y del vocal  
 
Tec. David Silva Aguilar.- Propuso como Secretario del Consejo al Médico Bertha de Uriarte G. de 
Acevedo y como vocal a A.C. Enrique Olarte Gómez. 
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Sometió a votación del Consejo la propuesta y resultó 
aprobada por unanimidad.  
 
Ing. Israel Garza Vargas.- Dirigió unas palabras finales como presidente. Dijo que estuvo muy contento 
como presidente. Se reunirá con el Tec. David Silva Aguilar la próxima semana para hacer la entrega de 
todas las documentos que tiene en su poder.  
 
Ing. Juan Manuel Aguilar de la Peña.- Expresó un reconcomiendo personal al Ing. Israel Garza Vargas, 
Biol. Ana María Tapia Rojas por el tiempo y su trabajo que realizaron en el Consejo.  
 
A.C. Enrique Olarte Gómez.- También felicito al Ing. Israel Garza Vargas y a la Biol. Ana María Tapia 
Rojas, por su trabajo y su desempeño que realizaron en este Consejo. Dio la bienvenida a Tec. David Silva 
Aguilar porque siempre ha demostrado interés y esa lucha por el medio ambiente. 
Les hizo entrega del reconocimiento por la participación como organizadores en la semana del “Eco week”.  
 
Tec. David Silva Aguilar.- Dio paso a asuntos generales. 
 

ASUNTOS GENERALES 
 
Biol. Ana María Tapia Rojas.- Informó de una invitación de parte del Consejo de Vialidad y Transporte y 
opinó que es necesario involúcrese también en esa temática. 
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Aprovechó la ocasión para agradecer al Ing. Israel Garza 
Vargas, Biol. Ana María Tapia Rojas, Médico Bertha de Uriarte G. de Acevedo por su trabajo colegiado, 
donde han hecho gestos de generosidad a favor de la Ciudad.  
 
Ing. Víctor F. Ramírez Cabrera.- Dijo que en la sesión anterior había solicitado presentar su currículum y 
su intención de participar como Consejero en este Consejo Ciudadano de Ecología.  
 
Tec. David Silva Aguilar.- Informó a los Consejeros que el Ing. Víctor F. Ramírez Cabrera ha participado 
en varias ocasiones en éste Consejo. Sometió ante el Consejo la incorporación del Ing. Víctor F. Ramírez 
Cabrera y se aprobó por unanimidad.  
Exhortó para que en la próxima sesión entreguen la encuesta sobre la participación ciudadana que les 
proporcionó la Lic. Jessica Lanza Butrón 
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Bertha Galicia Gutiérrez.- Solicitó  información del parque que esta enfrente de Mega cable. Dijo que el 
ayuntamiento va intervenir 11 parques.  
 
Tec. David Silva Aguilar.- Propuso que se envié un oficio para que en la próxima sesión les hagan el favor 
de comentarles sobre los dos puntos: la invasión que esta frente de Mega cable y que planean hacer con el 
presupuesto para parques. 
 Agradeció la participación de los consejeros y dio por terminada la sesión. 
 

ACUERDOS 
 

Se convocará a sesión ordinaria el día jueves 06 de septiembre de 2012.  


